

全県警察署長会議に出席

年月日	令和6年1月12日（金）	場 所	警察本部
出席者	遠藤委員長、中嶋委員、渡部委員		
<p>全委員は、全県警察署長会議に出席した。</p> <p>遠藤委員長は、「公安委員会では、様々な機会を通じて職員との意見交換を行い、不安の払拭や警察職員としての誇りや自覚を促して非違事案の絶無を図っていきたいと考えています。各所属長の皆様にも、幹部の重要な責務である非違事案の防止に、特段の指導力を発揮してください。」などと挨拶した。</p>			
			

能登半島地震特別派遣部隊の活動報告

年月日	令和6年1月18日（木）		
場 所	警察本部		
出席者	遠藤委員長、中嶋委員、渡部委員		
<p>全委員は、能登半島地震特別派遣部隊員から、地震発生に伴う救助・捜索活動の報告を受け、隊員をねぎらった。</p>			
			

全県警察拳銃射撃競技大会を視察

年月日	令和6年1月25日（木）		
場 所	警察学校		
出席者	遠藤委員長、中嶋委員、渡部委員		
<p>全委員は、全県拳銃射撃競技大会を視察した。</p> <p>術科教養担当課長から、拳銃の安全管理、拳銃操法の習熟及び射撃技術向上に係る訓練の必要性について、説明を受けた。</p>			
			

第97期初任科長期課程学生卒業式に出席

年月日	令和6年1月30日（火）	場 所	秋田県警察学校
出席者	遠藤委員長、中嶋委員、渡部委員		
<p>全委員は、第97期初任科長期課程卒業式に出席した。</p> <p>遠藤委員長は、「若さあふれる皆さんが、現場で生き生きと活躍することを地域の方々をはじめ、多くの県民が待ち望んでおり、職場や地域に新たな風を吹き込む存在となりますように、皆さんの御健闘と御活躍を心から期待しております。」などと挨拶した。</p>			
			